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Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès du ministre des Transports, du président de la SNCF,
Guillaume Pépy, et du président du Syndicat des Transports d’Ile de France (STIF), Jean-Paul
Huchon, pour demander que, maintenant que les nouveaux quais sont (ou seront) en service,
les gares de Dordives aujourd’hui et de Fontenay/Ferrières demain soient desservies par un
nombre significatif des trains qui desservent les gares proches situées en Ile de France.
Il leur a écrit notamment :
« Maintenant que les travaux ont été effectués, du moins à Dordives, il apparaîtrait que le
nombre de trains supplémentaires qui desservirait cette gare ne seraient pas à la mesure de ce
qui était mentionné dans la convention qui a été signée par toutes les parties prenantes pour
décider les travaux. Seuls trois trains supplémentaires seraient prévus, à des horaires
inappropriés.
Si les choses restaient en l’état cela créerait une incompréhension de la part de toutes les
collectivités qui ont apporté leur concours financier à ces travaux (Région, département,
communauté de communes) et surtout pour les habitants et usagers concernés.
C’est pourquoi je sollicite auprès de vous une concertation dans des délais rapprochés entre
vous-même ou vos collaborateurs et les élus concernés pour que les habitants des secteurs de
Dordives et de Fontenay-sur-Loing/Ferrières bénéficient de nouvelles dessertes en nombre
suffisant qui ont justifié et justifient ces travaux. »
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